

Con pasos firmes avanzaremos a favor de las familias mexicanas: Alejandra del Moral



Los resultados en Alejandra del Moral serán para el gobierno y el Estado de México, "porque tiene una mano fuerte y abierta para la reconciliación", destacó Santiago Creel Miranda, diputado federal del PAN y presidente de la Cámara de Diputados.

Desde el municipio más poblado de México: Acatepec, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza para el gobierno mexicano, Alejandra del Moral Vela, presentó acciones para mejorar el suministro de agua potable, carreteras, transporte y seguridad. Familia ektepian.

Asegurando que las mejores propuestas se presentan a favor de las familias mexicanas, con acción contundente, determinación y amor por esta tierra, apoyó que las decisiones de Ecatepec se tomarían en Ecatepec y no en oficinas gubernamentales.

Como mujer preparada y experimentada, la ex funcionaria ha trabajado para mejorar el flujo vehicular en carreteras y avenidas en todo el municipio y para fortalecer la repavimentación de caminos desde el barrio de Oster en el camino a Colonia Ejidos de San Cristóbal y Las Torres. prometido. La Palma. [...]

With Strong Steps We Will Move In Favor Of Mexican Families: Alejandra Del Moral (nationworldnews.com)